

CÓDIGO DE CONDUCTA SOBRE CONTROLES DE EXPORTACIÓN

Pacific Mining Parts, también conocida colectivamente como PMP Group (la "Compañía"), se compromete a llevar a cabo sus actividades comerciales con los más altos estándares de integridad y en pleno cumplimiento de todas las leyes y regulaciones aplicables en materia de control de exportaciones. La empresa prohíbe estrictamente cualquier violación de las leyes de control de exportaciones, que regulan la exportación, reexportación y transferencia de artículos, tecnologías o información controlada para garantizar la seguridad nacional, la no proliferación y los objetivos de política exterior. La Compañía reconoce la importancia de cumplir con sus obligaciones legales y éticas y mantener la confianza de sus partes interesadas.

ALCANCE

Esta política establece los estándares mínimos esperados para todas las entidades bajo la gobernanza del Grupo PMP, abarcando a sus empleados, contratistas y partes interesadas en todas las locaciones en las que opera la Compañía. En jurisdicciones donde prevalecen las leyes aplicables, estas reemplazan la Política del Grupo PMP.

POLÍTICA DE CUMPLIMIENTO DE CONTROL DE EXPORTACIONES

La Compañía se dedica a cumplir con todas las leyes, regulaciones y requisitos de licencia relevantes en materia de control de exportaciones en todas las jurisdicciones donde opera. La empresa implementará medidas para garantizar el cumplimiento de las regulaciones de control de exportaciones, incluyendo procedimientos adecuados de revisión, licencias y documentación.

PROCEDIMIENTOS DE CUMPLIMIENTO Y REPORTE

Se espera que los empleados, contratistas y partes interesadas reporten de inmediato cualquier violación sospechada u observada de las leyes de control de exportaciones dentro de la organización. Los reportes de violaciones sospechadas de control de exportaciones se pueden enviar por correo electrónico a complaints@pmpgroup.io. La Compañía protegerá la identidad de las personas que reporten sobre violaciones de control de exportaciones en la medida máxima permitida por la ley y garantizará que no haya represalias contra los denunciantes.

CONTROLES INTERNOS Y GESTIÓN DE RIESGOS

La empresa establecerá y mantendrá controles internos efectivos para prevenir violaciones de control de exportaciones y garantizar el cumplimiento de las regulaciones de control de exportaciones. Se llevarán a cabo evaluaciones regulares de riesgos para identificar posibles áreas de incumplimiento o exposición a riesgos de control de exportaciones. La Compañía implementará controles y procedimientos adecuados para mitigar los riesgos identificados y supervisará su efectividad.

PLANIFICACIÓN Y ASESORAMIENTO EN CONTROL DE EXPORTACIONES

La empresa llevará a cabo actividades legales de planificación de control de exportaciones para garantizar el cumplimiento de las leyes y regulaciones de control de exportaciones. Las iniciativas de control de exportaciones se basarán en propósitos comerciales legítimos y se llevarán a cabo con transparencia y plena divulgación. La Compañía buscará asesoramiento profesional de expertos calificados para garantizar el cumplimiento de las leyes y regulaciones de control de exportaciones.

CAPACITACIÓN Y CONCIENCIACIÓN

La Compañía proporcionará programas regulares de capacitación y concienciación a los empleados pertinentes sobre el cumplimiento del control de exportaciones, incluyendo la importancia de cumplir con las leyes y regulaciones de control de exportaciones y las consecuencias del incumplimiento. Los empleados que desempeñen funciones o responsabilidades relacionadas con los controles de exportación recibirán capacitación específica sobre las leyes, regulaciones y requisitos de licencia pertinentes.

CUMPLIMIENTO DE LEYES Y REGULACIONES

La Compañía se compromete a cumplir con todas las leyes, regulaciones y requisitos de licencia aplicables en materia de control de exportaciones en cada jurisdicción en la que opera. La Compañía supervisará los cambios en las leyes y regulaciones de control de exportaciones y actualizará sus políticas y procedimientos en consecuencia para garantizar el cumplimiento continuo con las medidas de control de exportaciones.

Firmado



Signed with Odoo Sign
458c852f65...

Duncan Scott



Grant Jones



Signed with Odoo Sign
39e73784b9...

Chris Henderson